

Rhein & Brohltal

Band Next patient please spendet 6000 Euro an Kinderkrebshilfe



■ **Hain.** Stolze 6000 Euro hat die Band Next patient please dem Bonner Förderkreis für tumor- und leukämieerkrankte Kinder und Jugendliche überreicht. Den Scheck übergab die Band vor ihrem gut besuchten Konzert in Hain unterhalb der Burg Olbrück. Der Förderkreis hatte sich schon im vergangenen Jahr über Zu-

wendungen in Höhe von 3000 Euro freuen können, wie deren Vorsitzende Susanne Süllwold erfreut betonte. Damit setzt die Band ihre karitative Arbeit fort: Schon ein Anteil aus dem Erlös ihres ersten Albums „Give a little smile“ kam dieser Einrichtung der Deutschen Kinderkrebsstiftung zugute. Nun produziert die

Gruppe Next patient please ihr nächstes Album „Dreampolice“. Dabei handelt es sich um Eigenkompositionen des Bandleaders Wolfgang Voss (3. von links) im Stile der 80er-Jahre. Die weiteren Bandmitglieder (von links) sind Sebastian Reuter, Heiko Güttel, Kilian Nickel sowie Jürgen Reuter. *ith*

Foto: Vollrath